



Zwölf Podestplätze

Am Samstag/Sonntag, 10./11. März, fand in Sursee wie in den letzten Jahren das erste Swiss Karate League (Qualifikationsturnier) der Swiss Karate Federation zum Jahresauftakt statt. Am Start auch die Karate Leistungssportler/innen des Karate-Stützpunktes vom Budo Sport Center Liestal.

Mia Kadoic (Kumite Damen +68 kg) und Nur Kars (Kumite Damen -55 kg) erwischten beide in ihrer jeweiligen Kategorie einen Superstart zum Jahresauftakt und setzten sich sowohl in der U21 sowie aber auch in der Kategorie Elite durch und erreichten jeweils die Finals. In der U21 holten sich beide die Gold- und in der Elite jeweils die Silbermedaille. Auch Marco Nani (Kumite Herren -76 kg) konnte sich nach seiner langen Verletzungspause in der Kategorie U18 durchsetzen – überzeugen, erreichte den Final und holte sich ebenfalls zum Jahresauftakt verdient die Goldmedaille.

Maurice Rösch erhielt wie bereits im Jahr zuvor aufgrund seiner Top-Leistung von der Swiss Karate Federation

eine Auszeichnung für seine herausragenden Leistungen in der Disziplin Kata. Maurice holte sich den Grand-Slam in der U21 und den Cup-Sieg in der Elite. Den Grand-Slam gibt es jeweils für Siege an allen SKL Turnieren und Schweizermeisterschaften und den Cup-Sieg für Gewinn im Gesamtklassament nach Punkten in der jeweiligen Kategorie.

Weitere Top Leistungen wurden am Samstag und Sonntag durch Sascha Rösch (U21 Kumite -75 kg), Jonathan Müller (U18 Kumite -76 kg), Mika Wagner (U16 Kumite -70 kg) und Aiman Sepic (U16 Kata) erzielt. Alle vier erreichten jeweils in ihrer Kategorie die Finals und gewannen die Silbermedaille. Bronzemedallien via Trostrunden holten sich noch: Laura Sama (U21 Kumite/Elite +68 kg) und Cedric Oetterli (U12 Kata). Weitere sechs Karatekämpfer kämpften um Bronze und erreichten vier fünfte und zwei siebte Ränge.

Das Budo Sport Center belegte im Medaillenspiegel der Vereine den 6. Schlussrang! BUDO SPORT CENTER LIESTAL



Mika Wagner, Mia Kadoic, Laura Sama, Sascha Rösch und Nur Kars.

FOTO: ZVG